

**Ibagué, 26 de diciembre de 2023**

Comunicado de prensa 2123

## **Cada vez más cerca de abrir el servicio de urgencias en la USI de Picaleña**

Se realiza actualmente la instalación de todos los equipos para el funcionamiento del servicio.

Desde la apertura de la nueva y moderna USI Picaleña, el pasado 16 de febrero, se han realizado más de 20.000 actividades de consulta externa, con atención en medicina general, odontología, vacunación, psicología, demás actividades de enfermería y dispensación de medicamentos.

Posteriormente, se ha venido trabajando en la habilitación del servicio de urgencias, el cual necesita cumplir con algunos requerimientos para su funcionamiento.

Entre estos se encuentra la dotación del área con equipos biomédicos, de cómputo, instrumentales y mobiliario que servirán para la atención de los usuarios.

Actualmente, se realiza la instalación de todos los equipos nuevos que se adquirieron, gracias a una inversión, por parte de la Administración Municipal, de más de \$1.500 millones, con la cual se compraron bombas de infusión, desfibriladores, monitores de signos vitales, tensiómetros, camillas, carro de paro, fonendoscopios; en conclusión, son más de 900 elementos.

*“Según lo planeado, tendríamos los equipos necesarios instalados esta*



Alcaldía Municipal  
**Ibagué**  
NIT. 800113389-7



Despacho Alcalde  
Oficina de Comunicaciones

*misma semana. Posteriormente, recibiremos la visita de la Secretaría de Salud Departamental, ya que son ellos quienes nos dan la habilitación del servicio”, comentó Dennis Vásquez, gerente de la USI.*